

El Tec presente en el Festival Internacional de Cine de Chihuahua



Paúl Guerrero | Campus Chihuahua

Como parte de las actividades del Festival Internacional de Cine de Chihuahua (FICCH), en el campus Chihuahua, se realizaron las proyecciones de películas internacionales, además se inauguró la exposición fotográfica del EXATEC Antonio Contestabile Frayre.

El director de “Gringo” José Luis Solís Olivares, quien fue ganador al premio a la “Mejor película”, en Moscú, en 2016, impartió el taller “Preparación de Proyectos Cinematográficos, para fondos federales y estatales”.

El reconocido cineasta, explicó que el taller tiene como objetivo identificar cuáles son las estrategias y las necesidades para captar recursos y producir cine en los estados.

“La idea es compartir como se necesita preparar uno en el plano artístico y financiero para poder aspirar a tener fondos federales y producir cortometrajes y largometrajes desde la perspectiva de Chihuahua y su historia” comentó.



/>>

Indicó que el reto es utilizar las historias, recursos e infraestructura de Chihuahua para hacer cine en el estado, que va de la mano con el Festival, para tratar de desarrollar este arte más allá de lo que son las salas comerciales y poco a poco empezar hablar y desarrollar películas locales.

En este tipo de eventos hay una selección de material para la presentación que sirven para generar un gusto por las películas que no son de carácter comercial.



/>>

Cada Festival va encontrando su nicho y su fuerza, con el público, que es algo primordial para el crecimiento todos estos eventos tienen un periodo de crecimiento, de madurez, no son carreras de velocidad, sino de resistencia

Por último, felicitó a todos los organizadores e instituciones que están apoyando el Festival, que da pie a la continuidad del evento quien es el que forma al público y el gusto por el cine, pero además también forma a los creadores.